

## REPORTAJE TRADICIÓN

### De Filipinas a la India, pasando por Jaén

Exotismo, extravagancia, colorido y espectáculo se dieron cita la noche del pasado sábado en el auditorio Gabriel Celaya durante la celebración del XXI Festival de Folclore en el Segura, que organizó el Grupo de Coros y Danzas de Cieza. El público, que llenó un año más las alrededor de 1.300 butacas de este teatro al aire libre, se deleitó con los bailes ancestrales del conjunto 'Nairi' de Armenia, la Compañía de Danza 'Leyte Kalipayan' de Filipinas, el Grupo 'Shilpagya' de la India, la Asociación Provincial de Coros y Danzas 'Lola Torres' de Jaén y el Grupo de Coros y Danzas de Cieza, que actuó como anfitrión del evento. Previo a estas actuaciones, todos los grupos protagonizaron un desfile por las calles del centro de Cieza, también entre cánticos y bailes, concluyendo en la Esquina del Convento, donde se realizó el tradicional izado de banderas.



CLAUDIO CABALLERO



# Que viene el Tío de la Pita